
REQUERIMENTO Nº      93          ⁄ 2007.
Ementa: ao Prefeito Municipal, informações sobre quais providências foram tomadas no 
sentido de realizar melhorias na sinalização em via de acesso ao Posto de resíduos  do 
bairro do Bosque.
 
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, se oficie ao 
Prefeito Municipal,  solicitando informações sobre quais providências foram tomadas no 
sentido de realizar melhorias na sinalização em via de acesso ao Posto de resíduos  do 
bairro do Bosque.
Faço  esta  solicitação  pois  tenho  recebido  diversas  indagações  de  moradores  da  Rua 
Alexandre Muassab em relação ao trafego de caminhões nesta via .
 
 
Plenário Francisco Romano de Oliveira, 10 de Dezembro de 2.007.
 
 
 
 
 
 
Vereador Antônio Alves da Silva - PDT
           Toninho da Farmácia
 
 
 
 
 


